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ALCALÁ 

/»Primeros de esta semana 
t^s, días 16, 17 y 18— ha 
2¡¡*o lugar en Alcalá de He-
jT*8 ¿a exposición itinerante 
j * s actos culturales que se 
co¡Tn dedicando a Picasso, 
£' "tótiuo del centenario de 
¡¡jQeimiento, por parte de la 
pación de Cultura de la 
(¡Jjltactón Provincial de Ma-
\¡r:jp- marco del homenaje 
,? £ao la Casa de la Entre-
W£ u n telto lugar de los 
L£"-OS que la localidad alca-
**« Posee. 

el centenario 
** su nacimiento 

(^chos asistentes en las 
, JZTencias, que estuvieron 

^ a'o de la autorizada voz 
tt¿antiago Amón, crítico de 
ípS*' y que tenían por título: 
khn?so V la pintura», *Picas-
% 7 escultura» y «Picasso y 
ty¡jZr° tiempo». Todos coin-
"ctn 0 n e n 1° acertado de los 
e>¿? .J/. en la calidad de ia 
t u i c i ó n y comentaban lo 
e¡«; T1 ¿ente de que ia cultura 
|q ^ siempre presente, sea de 
(¡jP'Tna que sea, en ía vida 
j¿ Ps pueblos. Esta iniciativa 
nJ? diputación /ue muy co-
w a ^ a y aplaudida por los 
(¡Cerosos visitantes que han 
l ^ o ios diferentes actos ce-
I °dos en esta semana. 

El Pasado día 12 tuvo lu-
\,L e*i ias instaiaciones dei 
(«j?í(ón Municipai de Alcalá 
¡finares la ceíebración dei 
Jpjtyeo Ferias de Judo como 
i l a c i ó n deportiva a las pa-
¿¿¡J ferias, dado que en 
kf *to éste no se pudo celé
i s . Por no ser fechas ade-
ejj^s para este tipo de 

j> tos aeportiuos. 
l\J""ttciparon los colegios 
W a ae Madrid, Nebrija, 
^'«simo Cristo de la Victo-
!>¿ ; ? n Felipe JVeri y ios cen¡ 
Mr; "eportiuos Pabellón Mu 
\ClPaí Compiutense I 

P'utense II. 

Pasado viernes, día 13, i?. 
<Ht individuos intentaron 

J^T un banco en la locali-
% ve Torreión de Ardoz, y al 
fy ^ s e g u i r l o atracaron otro 
'lfnÜ5a'a * e Henares. Según 
lileT"10 la Policía, sobre las 

'"Sf y diez, tres individuos 
(vetaron entrar en una su-
'Vori d e l Banco Central si-
í¿£Q.en la calle Cardoso, de 
9u5JeJón, pero no lo consi-
Cei> °in al estar las puertas 
% M~as- Los atracadores, 
%9tn armados con una es-

cañones recortados, 
'*3o 0 n ^ lu9ar en un ^eat 

Para evitar la paralización completa de la vida municipal 

CAMARMADE 
ESTERUELAS 

TENDRÁ JUNTA 
GESTORA 

La Dipotación de Madrid va a nombrar una Junta Gestora qne actuará 
en el Ayuntamiento de Camarina de Esteruelas para solucionar así la 

situación creada con motivo de la dimisión de cuatro concejales 
independientes y por la que la gestión municipal está prácticamente 

paralizada al haber dejado a la Corporación sin mayoría legal. Sin esta 
mayoría legal, todas las cuestiones de importancia, como son obras, 

inversiones, aprobación de presupuestos, modificación de ordenanzas, 
etc., no pueden ser aprobadas, suponiendo esto un freno en el desarrollo 

normal del Ayuntamiento, que debe ser rápidamente superado 

Como ya informó CISNEROS 
el pasado mes de julio, cuatro 
concejales de la candidatura 
Grupo Local Independiente, 
José Luis Coronado, Teodoro 
Mendieta, Manuel Gismero y 
Manuel Coronado, dimitían de 
sus cargos por no estar de acuer
do con el voto de calidad del al
calde ni con las reuniones que se 
mantenían los martes para el se
guimiento de los asuntos munici
pales. El voto de calidad —deci
sorio— era aplicado por el alcal
de, Luis Díaz Vilches, en cuestio
nes discrepantes. Esto hacía que 
los concejales independientes 
perdieran las votaciones ante la 
izquierda al estar compuesta la 
Corporación por estos cuatro 

concejales independientes, tres 
del PSOE y el alcalde, que es 
independiente de izquierdas. 

A la solución del nombramien
to de la Junta Gestora se ha llega
do ante la imposibilidad de cubrir 
estos puestos vacantes por el resto 
de los candidatos que componían 
la lista de los independientes al 
haber hecho una renuncia volun
taría, por razones personales, to
dos los componentes de la misma. 

También existe una vacante sin 
cubrir de la candidatura Unión 
Independiente. Es decir, en total 
hay cinco vacantes a cubrir. 

NO QUEDAN CANDIDATOS 
Al haberse producido esta re

nuncia, el presidente de la Junta 

Su nombramiento 
está motivado por la 
dimisión de cuatro 

concejales 
independientes, que 

dejaron a la 
Corporación sin 

mayoría legal para 
aprobar asuntos de 
gran importancia 

para el pueblo 

Electoral de la Zona ha extendi
do un certificado en el que co
munica al Gobierno Civil, Dipu
tación de Madrid y Ayuntamien
to que no quedan más candidatos 
para cubrir los puestos. Después 
de esta comunicación, la Diputa
ción de Madrid tiene que nom
brar a los componentes de esta 
Junta Gestora en base a la pro
porcionalidad de las elecciones 
generales a nivel provincial. Los 
partidos que más votos sacaron 
en las elecciones generales en el 
pueblo fueron: PCE, UCD, 
PSOE y AP, por lo que, 
teóricamente, en la Junta ten
drán que estar representados es
tos partidos. Cinco serán los 
miembros que la compongan, 
miembros que tendrán los mis
mos derechos y obligaciones que 
un concejal electo y que, según 

Luis Díaz, alcalde de Camarma, 
quiere que se reanude lo antes posi
ble la vida normal del Ayunta

miento 

establece la ley, serán personas 
con arraigo en la localiad, con 
prestigio y capacidad para ocu
par el puesto. 

La Diputación de Madrid ha 
comenzado ya las gestiones para 
el nombramiento y se espera que 
este asunto esté resuelto pronto. 
El alcalde, Luis Díaz Vilches, ma
nifestó a CISNEROS: «El Ayun
tamiento confía que la Junta Ges
to ra se n o m b r e lo más 
rápidamente posible por parte de 
la Diputación. En la actualidad 
estamos en el Ayuntamiento tres 
comunistas —Manuel Fresno, 
Francisco Avila y José Luen-, 
gas— y yo, y no podemos tomar 
acuerdos que serán la base del 
futuro año de gestión municipal, 
entre los que destacaría la apro
bación del presupuesto, ordenan
zas y acuerdos sobre las obras a 
acometer dentro de 1982.» 

En la actualidad se imparten distintos cursos de EGB en una misma aula 

RIVAS-VACIAMADRID NECESITA 
MAS ESCUELAS 

José Antonio Ferreiro, concejal de 
Enseñanza 

Rivas-Vaeiamadrid es un pueblo que tiene en la actualidad cerca de mil 
habitantes, pero que su crecimiento está en auge. Su plan general de 
ordenación tiene prevista una expansión importante, y como ejemplo 

diremos que tiene ya instaladas en su término municipal dos 
cooperativas de viviendas, una la de Pablo Iglesias, de mil viviendas 

—unos 5.000 mil vecinos—, y Covibar, cooperativa de viviendas baratas 
que edificará otras mil cuatrocientas viviendas —7.000 vecinos—. 

Estos 11.000 vecinos representarán un porcentaje de crecimiento del 
1.100 por 100, que cambiarán la configuración actual del pueblo 

Dentro de estas previsiones, a 
los responsables municipales les 
preocupan muchas cosas a solu
cionar: el tema del agua, la in
fraestructura en general, pero, 
sobre todo, el problema de la en
señanza. Rivas necesita más co
legios y las gestiones para conse
guirlos ya han comenzado. 

El concejal de enseñanza, José 
Antonio Ferreiro Marco, ha 
mantenido conversaciones con el 
subgobernador civil para tratar 
de solucionar el problema 

En la actualidad una maestra 
tiene que dar tres y cuatro cursos 
juntos, con el evidente perjuicio 
que esto ocasiona a los niños. Los 

colegiales tienen que estar espe
rando a que la maestra atienda y 
dé las clases a los niños de los 
distintos cursos que están en la 
misma aula. 

«Una maestra —añade el con
cejal de enseñanza— no puede 
astar atendiendo a tres y cuatro 
cursos a la vez, es antipedagógico 
y distrae la atención de los niños, 
no sólo porque están juntos, sino 
porque es imposible atenderlos 
bien. L a solución que hemos 
planteado en Madrid es que, 
cuando se construyan las 16 au
las que irán en un colegio de la 
cooperativa Pablo Iglesias, 



ACTUALIDAD LOCAL 

ARAIMJUEZ 

• El Ayuntamiento de 
Aran juez, a través de la em
presa CORPESA CENTRO, 
S. A., ha comenzado una 
campaña de desratización 
ante el crecimiento desme
surado de testa población 
indeseada», que se calcula 
en unas dieciocho ratas por 
habitante. Hasta el momen
to se han vertido más de 
1.000 kilos de raticida por 
toda la villa, especialmente 
en los vertederos y otros fo
cos infecciosos. La campaña 
cuenta, además, con la dis
tribución de carteles que, 
bajo el lema «No dé de co
mer a las ratas», pretenden 
mentalizar a la población 
del peligro que supone el 
crecimiento de estos roedo
res. 

• £/ Ayuntamiento de Vi-
llarejo de Salvanés aprobó 
en su último pleno la resci
sión del contrato por el que 
la administradora de Co
rreos de la localidad residía 
en un piso, cuyo alquiler era 
de 3.000 pesetas mensuales 
que abonaba la Administra
ción de Correos. Al parecer, 
el alquiler había subido no
tablemente y Correos no es
taba dispuesto a abonar la 
diferencia, por lo que el Ple
no Municipal optó por la 
rescisión del contrato. 
• Con la actuación del gru
po musical La Charanga de 
la Doctora, diversos grupos 
folklóricos y la degustación 
de vinos y de productos 
típicos mañana se clausura 
en Chinchón la I Semana del 
Vino de Madrid que, desde 
el pasado lunes y con el pa
trocinio de la Diputación 
Provincial, se ha venido de
sarrollando en la capital de 
España. 

• Se han fallado los pre
mios del Primer Concurso 
Nacional de Fotografía Ciu
dad de Arganda que, organi
zado por el Foto-Club Ar
ganda y el Ayuntamiento 
de la localidad, ha agrupado 
obras de autores de toda la 
geografía nacional al más 
alto nivel. Dentro del apar
tado de Premios Nacionales, 
el primer premio, dotado 
con 20.000 pesetas y meda
lla, ha sido para José María 
Ribas i Prous por su obra 
«La escalera»; el segundo 
premio, con 15.000 pesetas y 
medalla, ha sido para Javier 
Serrano por su obra «El 
sombrero», y el tercer pre
mio, con 10.000 pesetas y 
medalla, para Carlos García 
Tudela, por una obra pre

sentada sin título. y 

Fueron derribadas parte de las construcciones realizadas 
sin permiso en este «huerto familiar» de Arganda 

SE CUMPLIÓ Ift LEY 
EN VALDECORZAS 

El pasado lunes, a las seis de la mañana, las palas excavadoras 
de la Diputación empezaron a demoler los chalés piratas A las seis de la mañana del pasado lu

nes, las máquinas excavadoras de la 
Diputación Provincial, a las órdenes 

del Ayuntamiento de Arganda, procedie
ron a la primera fase de demolición de las 
edificaciones ilegales en Monte Calleja, de 
las que es promotora y principal respon
sable Valdecorzas, S. A. Con esta demoli
ción, anunciada ya por el Ayuntamiento a 
primeros de mes, se ha dado el paso im
prescindible y necesario para la solución 
definitiva del problema. 

A pesar de ciertos incidentes aislados, 
como el protagonizado por el propietario 

de la parcela 129, que recibió a tiros al 
personal técnico encargado del derribo, y 
cierto momento crítico en el que estuvo a 
punto de intervenir la Guardia Civil, 
cuando medio centenar de personas se 
acercaron airadamente al alcalde, la pri
mera fase de los derribos de Valdecorzas 
se efectuó de una forma satisfactoria tan
to para el Ayuntamiento como para los 
promotores. Si bien sólo se derribaron los 
cercados y alguna chabola de tres de las 
parcelas, el resto de los diecisiete propie
tarios afectados eñ la primera jornada de 
trabajo se comprometieron, tras horas de 

negociación con el alcalde, a „\¡\ 
ellos mismos lo que habían constr 

FOLKLORE ^ 
La nota folklórica del acto estyai<je-

cargo de uno de los promotores de ^£{. 
corzas, José Luis González Suáre , ^flf 
mano del antiguo ministro y ProC

aue, $•% 
en las Cortes del régimen a n t e r i o r ^ e n a^ 
una forma airada e inconsciente, a";o r né' I 
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Habían realizado graves críticas 
contra la gestión municipal 

EL ALCALDE 
DE VILLAREJO REPLICA 
A LOS INDEPENDIENTES 

Ante las denuncias planteadas por cuatro concejales 
independientes del Ayuntamiento de Villarejo de Salvanés a 

través de un diario madrileño, en la que se acusaba al alcalde, 
Alfonso Sacristán, de graves irregularidades administrativas, 
el grupo de concejales socialistas na realizado un comunicado 

en el que responden a las acusaciones y califican a los 
denunciantes de «insolidarios y negativos», recalcan su 

«incapacidad para la gestión municipal» y los acusan de ser 
«servidores de la campaña de desprestigio contra los 

ayuntamientos de izquierda». 
plaza de toros, por un valor su
perior al medio millón de pese
tas, que la Corporación efectuó 
en su día. Según los indepen
dientes, «los trabajos de carpin
tería los llevó a cabo la empresa 
SANCAR, de la que es propieta
rio el padre del alcalde, el pro
pio alcalde y sus hermanos. Por 
estos trabajos realizados, la em
presa citada percibió un cheque 
por valor de 399.953 pesetas, 
aunque sin contabilizar en los 
libros, pues no había dinero su
ficiente». 

Sin embargo, según el alcalde 

Los concejales independien
tes José Pérez, Santiago París, 
Carmelo Cobos y Julián García 
denunciaron en un diario ma
drileño el «aislamiento y poster
gación que los imposibilita para 
ejercer sus funciones», y todo 
ello por «la postura personalista 
que impone el alcalde, Alfonso 
Sacristán, en la gestión de este 
Ayuntamiento». Estos extremos 
han sido desmentidos por la 
Corporación municipal a través 
de un comunicado hecho 
público a la población, que dice 
textualmente: «Desde el princi
pio sólo han trabajado (los de
nunciantes) para que no se fun
cione: desde la apatía más des
honrosa, a los votos en contra de 
las propuestas socialistas, sin ex
poner ellos ninguna propuesta 
ni razones para explicar su dis
conformidad. Si pensaban con
tagiarnos su apatía se equivoca
ron, de la misma manera que se 
equivocan ahora si piensan que 
vamos a quedarnos con los bra
zos cruzados ante la incapacidad 
política que están demostrando.» 

«DESPREOCUPACIÓN 
ABSOLUTA» 

Dos casos concretos sirven al 
grupo de concejales socialistas 
del Ayuntamiento de Villarejo 
para revocar absolutamente la 
primera parte de las denuncias 
vertidas contra la Corporación 
municipal: el caso de Santiago 
París, concejal delegado de Mer
cado, Matadero y Tiendas, y el 
de Carmelo Cobos, delegado de 
Agua, Luz y Recogida de Basu
ras. AI nriiTíorn |̂o ojjns P] ¿[^sl. 
de le dirigió un escrito personal 
con fecha de salida del Ayunta
miento y de recepción por San
tiago Paris de 2 de septiembre, 
en el que se le decía: «Para po
ner en marcha a la mayor bre
vedad el mercado municipal, te 
ruego me pases un informe por 
escrito antes del 10-9-81.» Con 
fecha 21 de octubre —en que 
dimitieron los cuatro conceja
les— el informe aún no había 
sido presentado en la Alcaldía. 

El caso de Cermelo Cobos es 
notoriamente similar al ante
rior. El puesto de basurero había 
quedado vacante tras la dimi
sión de Pedro Ayuso a instan
cias de la Corporación munici
pal, bajo consulta al Gobierno 
Civil. Había que buscar un basu
rero, por lo que se pidió al con
cejal independiente de esta De
legación que preparase el pliego 
de condiciones para la adjudica
ción. En la fecha de su dimisión, 
aún no lo había presentado. 

«¿Existe mayor automargina-
ción y menos deseos de hacer 
algo?», pregunta el alcalde. 

«IRREGULARIDAD EN 
LAS CONCESIONES» 

En la misma denuncia, y bajo 
el subtítulo «demasiadas irregu
laridades», los cuatro concejales 
independientes acusaban al al
calde de un grave delito del que, 
al parecer, no sólo no tienen 
pruebas, sino que «se van a lle
var una gran sorpresa». Las 
«irregularidades» en las que se 
basa la denuncia provienen de 
los trabajos de reforma de la 

Alfonso Sacristán, alcalde de Vi
llarejo de Salvanés 

y el grupo de concejales socialis
tas *s! tema r-w lns llamados 
concejales "independientes ci
tan en dicho periódico quedó so
lucionado en el momento en el 
que surgió a dos niveles: prime
ro, a nivel de los órganos oficia
les competentes; y, segundo, a 
nivel de Ayuntamiento, me
diante plenos municipales 
públicos». Pero, además, escri
ben en el comunicado lanzado a 
la opinión pública y firmado por 
el alcalde y el resto de los conce
jales: «Desde ese momento no ha 
habido ningún otro tema al res
pecto que no haya sido la com
pra de materiales de construc
ción a uno de los propios conce
jales "independientes' (Santiago 
Paris) en funciqn de un acuerdo 
municipal mediante el cual, a 
igualdad de precio, se compra
rían los materiales a los dos al
macenistas que hay en Villarejo, 
uno de los cuales es el señor "in
dependiente" que cito y que, 
como todo el mundo sabe, re
nunció al cargo de juez de paz 
para presentarse a dicha candi
datura.» 

Pero la respuesta va más le
jos: «O sea, que si alguien está 
cobrando facturas al Ayunta
miento no es ni el alcalde ni 
ninguno de los socialistas. Es, 
precisamente, uno de los «inde
pendientes» que denuncian el 
caso, aclarado a todos los niveles 
y con el pueblo como testigo.» 

Ante todo esto, Alfonso Sa
cristán estudia la posibilidad de 
presentar una querella criminal 
contra «unos simples peones de 
este juego de desprestigio», 
según sus propias palabras. 


